



BAKTI KAMPUS KKN UST

Fokus Atasi Masalah Sampah di Kota Yogya

YOGYA (KR) - Universitas Sarjanawiyata Tamansiswa (UST) Yogyakarta mengadakan kegiatan Bakti Kampus KKN UST Antarsemester Periode 2 Tahun 2023-2024 pada 22 Desember 2023. Kegiatan ini berkolaborasi dengan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta, Kodim 0734/Yka, Forum Bank Sampah Kota Yogya, Gerakan Masyarakat Pemerhati Bumi (Gemati), Kelurahan Tahunan, Bhabin kamtibmas dan Babinsa Tahunan, Umbulharjo dan masyarakat.

Kegiatan diawali upacara pembukaan di halaman Rektorat UST dengan tema 'Kolaborasi Kampoeng Kampus, Cinta dan Peduli Lingkungan'. Kegiatan dibuka oleh Rektor UST Ki Prof Drs H Pardimin MPd PhD dan laporan bhakti kampus oleh Kepala LP2M UST Dr Siti Rochmiyati MPd.

Bakti kampus dilaksanakan di tiga lokasi. Yaitu sepanjang Jalan Batikan/Sungai Manunggal berkolaborasi dengan TNI Kodim

0734/Yka bertema 'Jumat Bersih'. Sungai Winongo berkolaborasi dengan Forum Bank Sampah, Satgas Sungai dan Pokdarwis Grojogan Tanjung Winongo dengan tema 'Sampahku Tanggung Jawabku'. Sungai Code berkolaborasi dengan Pokdarwis Brontokusuman, Komunitas Gemati dan Forum Bank Sampah dengan tema 'Gropyok Sampah'.

Rektor Prof Pardimin menyampaikan, bahwa kegiatan bhakti kampus



KR-Istimewa

Rektor UST Prof Pardimin ikut membersihkan sampah.

dilaksanakan setiap periode KKN untuk bisa bermanfaat bagi masyarakat terutama terkait sampah yang menjadi masalah di Kota Yogyakarta. Sedangkan Siti Rochmiyati menyampaikan, program ini sebagai rangkaian pro-

gram KKN sebelum penjurusan KKN tanggal 15 Januari 2024 di Provinsi Jawa Tengah dan DIY.

Ketua Pusat KKN UST Sigit Purnomo MPd menambahkan, kolaborasi dalam bhakti kampus ini sinergi antara kampung

yang meliputi pemerintah kalurahan, DLH, Kodim dan komunitas dengan kampung (UST).

"Kolaborasi ini akan dilaksanakan berkelanjutan untuk kegiatan KKN di periode berikutnya," katanya. **(Dev)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005